

AU COUVENT DE SAINT-NORBERT
ET A L'ORPHELINAT DE WINNIPEG.

L'abondance des matières nous constraint à regret à n'accorder qu'une brève mention aux magnifiques séances données dans ces deux institutions dirigées par les Rdes Sœurs Grises de Montréal. A Saint-Norbert, le 18 avril, on fêtait M. l'abbé G. Cloutier, le digne curé de la paroisse. On a aussi profité de l'occasion pour présenter une adresse, remplie des meilleurs vœux de fête, à S. G. Mgr l'Archevêque. Le drame principal: *Les Chrétiens aux Lions!* a été rendu avec beaucoup de naturel, d'intelligence et de sentiment. Les petits garçons ont fait excellente figure dans une comédie intitulée: *La Récréation* et contenant de hautes leçons de philosophie pratique.

* * *

Le lendemain à l'Orphelinat Saint-Joseph, les petits garçons de trois à douze ans ont enchanté l'auditoire nombreux de prêtres et d'amis de Winnipeg et de Saint-Boniface qui entouraient S. G. Mgr l'Archevêque, le héros de la fête. L'adresse contenait une touchante allusion à l'incomparable privilège de la communion quotidienne accordée par Pie X aux petits enfants, privilège qui les "rend riches de Dieu même." Monseigneur répondit en français et en anglais, complimenta les orphelins et les loua de parler si bien les deux langues française et anglaise.

FONDATION DE L'ŒUVRE DU BON-PASTEUR
A WINNIPEG.

Les Rdes Mères Marie du Précieux Sang, supérieure, et Claire du T. S. Sacrement, assistante, et une Sœur tourière, arrivées le 6 avril à la Maison Vicariale des Sœurs Grises de Saint-Boniface, ont pris possession jeudi, le 20, de la maison occupée autrefois par la Y. W. C. A., 373, avenue William. Le lendemain, vendredi, cinq autres Sœurs sont arrivées de Montréal. L'œuvre est donc commencée et les excellentes Religieuses ont déjà reçu deux brebis pour le berceau du Bon-Pasteur. Grande est la sympathie des Catholiques et elle est presque égalée par celle de plusieurs de nos frères séparés qui connaissent l'œuvre admirable de relèvement accomplie dans le monde entier par les filles de la Vénérable Mère Ste-Euphrasie, toujours fidèles à l'esprit du Bienheureux Père Eudes. Le 24 avril, S. G. Mgr l'Archevêque est allé célébrer la sainte messe dans leur monastère improvisé. C'était la première messe et pour ainsi dire la messe de fondation.

Les Cloches sont heureuses de saluer l'établissement de cette œuvre si salutaire dans la ville de Winnipeg et elles prient les vaillantes Religieuses d'agrérer leurs meilleurs vœux de succès.